

Si vous ne parvenez pas à lire ce courriel, [consultez sa version en ligne](#).



ÉDITION LOIRE-ATLANTIQUE - VENDÉE — 24 NOVEMBRE 2020

SAINT-NAZAIRE

Sept locataires sur le nouveau village d'entreprises de Montoir-de-Bretagne

Les 7 entreprises locataires sont des sous-traitantes d'Airbus ou des Chantiers de l'Atlantique. On y retrouve la société de nettoyage Atalian, la PME Mecanyvois Atlantique spécialisée dans l'étude et la réalisation de machines spéciales pour l'aéronautique ainsi qu'Ascent Aerospace. Ces PME étaient déjà implantées à Montoir-de-Bretagne mais cherchaient un espace plus grand. Le village de 10 000 m² accueille aussi Hervé Thermique, filiale du groupe Hervé (génie climatique, électrique), le groupe Interna qui travaille pour l'aménagement des paquebots des Chantiers de l'Atlantique ainsi que les équipes d'Inéo, filiale d'Engie. Safran, qui avait un temps envisagé de s'installer a été contraint d'annuler à cause de la crise sanitaire et de son impact sur le secteur aéronautique. C'est Airbus qui loue la plus grande cellule, 3 000 m², qui lui servira d'espace de stockage. Il aménage le 1^{er} décembre. Il reste un espace disponible de 3 000 m² à côté. Deux entreprises ont manifesté leur intérêt : l'une dans le secteur de la logistique et une autre dans l'aéronautique. Le promoteur nantais Eurivim (24,5 M€ de CA, 9 salariés) a investi 13 M€ dans la requalification de ce site. 140 personnes travailleront sur ce site.